

Domingo 7 de agosto de 2005
La Jornada
de enmedio



Ibrahim Ferrer

(1927-2005)

El cantante cubano Ibrahim Ferrer, una de las leyendas del proyecto musical Buenavista Social Club, falleció ayer a los 78 años en un hospital de La Habana, Cuba. Su trabajo más reconocido fue con la agrupación que reunió intérpretes como Compay Segundo, Omara Portuondo, Rubén González, Eliades Ochoa, Barbarito Torres y Guajiro Mirabal. En

2004 Ferrer ganó el premio Grammy al mejor álbum de música tradicional de salsa por *Buenos hermanos*, pese a que el cantante no pudo participar en la ceremonia de entrega del galardón debido a que Estados Unidos le negó la visa. Arriba, durante su presentación en el Festival de Jazz de Montreal, el 10 de julio de 2005

ESPECTACULOS/ 8a

AP